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  Mainz, 26.09.2024 

 
 
Anfrage 1404/2024 zur Stadtratssitzung am 09.10.2024 
 
 
Wahlplakatierung anlässlich der Kommunal- und Europawahlen 2024 in 

Mainz 

 

Die städtische Sondernutzungserlaubnis für das Aufhängen von Wahlplakaten anlässlich 
der diesjährigen Kommunal- und Europawahlen beinhaltet gewisse Regeln, die von 
einigen Parteien nur halbherzig umgesetzt wurden. Insbesondere das rechtzeitige 
Entfernen der Plakate nach der Wahl wurde teilweise ignoriert.  
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie viele Wahlplakate wurden 2024 von der Verwaltung kostenpflichtig in Mainz 

entfernt? 
 
2. Welche Parteien waren davon mit welchen Plakatmengen von der kostenpflichtigen 

Entfernung betroffen? 
 
3. Wie hoch sind die Ordnungs- und Bußgelder für die jeweiligen Parteien im 

Zusammenhang mit der Wahlplakatierung 2024? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Stephan Stritter       F. d. R. Benjamin Steiner  

Stv. Fraktionsvorsitzender      Fraktionsgeschäftsführer 


